

Alcalde de La Ligua se reúne con SEREMI de Obras Públicas para avanzar en importantes proyectos comunales

Una importante reunión sostuvo este miércoles 05 de julio, en dependencias del Municipio, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con el Secretario Regional de Obras Públicas de Valparaíso (MOP), Yanino Riquelme González, para abordar diversas temáticas y proyectos comunales.

Una de las iniciativas más relevantes es el proyecto del By Pass entre La Ligua y Cabildo. En este sentido, Jefe Comunal reiteró la necesidad de avanzar decididamente en esta obra, que tendrá un gran impacto para la Provincia y permitirá descongestionar el tránsito vehicular en la zona urbana.

Anuncio Patrocinado



El alcalde Pallares, quien estuvo acompañado por el director de Planificación Comunal (SECPLA), Felipe Vergara Lucero, manifestó su satisfacción con la visita del SEREMI y la disposición que mostró para recoger las inquietudes planteadas por el Municipio. Así se expresó.

En el transcurso de la reunión se presentó el proyecto de mejoramiento del borde costero de Pichicuy, el cual está siendo elaborado por la unidad técnica municipal de SECPLA. El Alcalde de La Ligua solicitó el apoyo del MOP en la priorización de los recursos para esta iniciativa, que se encuentra en etapa de diseño y será ingresada a la Dirección de Obras Portuarias.

Alcalde de La Ligua se reúne con SEREMI de Obras Públicas para avanzar en importantes proyectos comunales



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Asimismo, planteó la situación de la línea de más alta marea en la playa de Los Molles, que requiere ser revisada con urgencia. En relación con las obras de mejoramiento de la Ruta 5 Norte, el alcalde Pallares solicitó considerar también al Área de Dulceros dentro de los trabajos.

En el transcurso del encuentro, el Municipio presentó dos propuestas emblemáticas: la habilitación del Paseo Peatonal Calicanto, junto a la instalación de señales turísticas en distintas localidades y un pórtico de bienvenida a la Comuna en Quebradilla, ideas que requieren la autorización de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) y de Vialidad respectivamente.

y tú, ¿qué opinas?